

1. Ehrungen Nachwuchsarbeit

Der Gemeinderat beschließt einstimmig, dass folgende Vereine für ihre Verdienste in der Nachwuchsarbeit geehrt werden sollen:

ASKÖ, WSV, Laufverein, Tennisclub, Bergrettung, Schuhplattler, Alpenverein, Musikverein

2. Subventionsansuchen 2015

Der Gemeinderat beschließt die Vergabe von Subventionen in einer Gesamthöhe von € 47.700,— an folgende Vereine bzw. Institutionen:

ASKÖ, Wintersportverein, Laufverein, Tennisclub, Bergrettung, Musikverein, Pensionistenverband, Bildungs- u. Heimatwerk, Singgemeinschaft der Bäuerinnen, Waldwirtschaftsgemeinschaft, Bienenzuchtverband, Kirchenchor, Schuhplattler, Volkstanzgruppe, Landjugend, Kameradschaftsbund, Behindertenverband, Hegering, Spinn- und Webgruppe, Verein zur Förderung bodenständiger Bienenrassen, Modellsportclub, Elternverein, Volkshilfe Regionalverein Lunz, Wellenklaenge, „more ohr less“, Chopin Festival, Ennstal-Classic und die Feuerwehr.

Ein Teil dieser Subventionen wird wieder in Form von „Lunzer Einkaufsgutscheinen“ ausbezahlt.

3. Bericht zur Kassaprüfung

Am 20. November 2014 wurde vom Prüfungsausschuss eine unangekündigte Kassaprüfung durchgeführt, bei welcher neben den Kassaständen die Belege vom Oktober bis 18. Nov., die Abfallkosten, die Heizkosten im Schulzentrum sowie die Abrechnung/Eigenleistungen der Überdachung Zugang Volksschule/Arztordination überprüft wurden. Das Protokoll wird dem Gemeinderat zur Kenntnis gebracht.

4. Voranschlag und Mittelfristiger Finanzplan 2015

Details im Blattinneren.

-

5. Darlehensaufnahmen Kanalisation und Wasserversorgung

Die neuen Bauparzellen in der Bahngasse müssen an den Kanal und die Wasserleitung angeschlossen werden. Weiters sind Sanierungsarbeiten bei der Kläranlage sowie Erweiterungen der Wasserleitung erforderlich.

Der Gemeinderat beschließt die Aufnahme der erforderlichen Darlehen in Höhe von

Kanal € 240.000,—

Wasserversorgung € 175.000,—

beim Bestbieter, der Bawag PSK, einstimmig.

6. Zufahrtssituation zweier Grundstücke im Gewerbegebiet

Aufgrund des Dringlichkeitsantrages der SPÖ berichtet Vizebürgermeister Schachner über Grundverhandlungen zwischen der Firma Wurzer und dem Autohaus Lunz betreffend eine Lösung der derzeitigen Zufahrtssituation.

7. Landesausstellung Töpperbrücke

Auf Anfrage der SPÖ-Fraktion berichtet der Bürgermeister über Finanzierungsverhandlungen zur Sanierung der Töpperbrücke. Ein konkretes Projekt liegt zurzeit nicht vor.